

Estimada Sra Sonia Marta Mora Escalante
Ministra de Educación Pública de Costa Rica

Estimada Ministra,

Fundación Gaia y la Municipalidad de Curridabat están haciendo un esfuerzo conjunto de preparación para presentar a la comunidad de Tirrases como candidata para un proyecto colaborativo de acción comunitaria de nuestra parte.

El objetivo de nuestras acciones colectivas es detectar, capacitar, asesorar y desarrollar emprendimientos sociales en la comunidad que trasciendan en el tiempo siendo no sólo un ejemplo para Costa Rica sino que para toda Latinoamérica.

De acuerdo a lo que se nos ha informado, aunque cada comunidad debe buscar su propia identidad y cada emprendedor debe buscar su pasión, mediante nuestra participación se pretende buscar que en la comunidad de Tirrases se desarrolle un emprendedurismo social que aproveche y le de un valor agregado a la campaña Yo Soy la Respuesta, en el contexto del proyecto Ciudad Dulce, mediante el cual la Municipalidad de Curridabat colabora con el rescate de las abejas.

Como parte de este proceso, Gaia enviará a dos participantes a nuestro entrenamiento 2018, con el propósito de ir preparando el camino para la presentación de la solicitud en el año 2020. Dentro del cual podrán adquirir herramientas y una certificación de innovación social en trabajo con comunidades por la Pontificia Universidad Católica.

Agradeceríamos mucho todo el apoyo que le pueda brindar a Fundación Gaia y sus colaboradores en el proceso de declarar de interés educativo la campaña Yo Soy la Respuesta.



Sebastián Salinas Claro
Fundador y director ejecutivo Balloon Latam
Fellow Ashoka y Global Shaper.
21 de diciembre del 2017-